

# Freiwillige Feuerwehr Lisdorf (Saarlouis)

## Freundschaft über 25 Jahre



Zu Besuch im Saarland

Als im Jahre 1971 die erste Wettkampfgruppe ins Saarland, genau gesagt nach Saarlouis, Löschbezirk Lisdorf fuhr, dachte niemand daran, daß sich daraus eine Beziehung entwickeln würde, die bis heute, fast 25 Jahre danach, andauern würde.

Unter dem damaligen Kommandanten Herrn Hans Linsler aus Lisdorf und unserem Kommandanten Karl Huber entwickelte sich diese Beziehung im Laufe der Jahre zu einer echten Freundschaft.

Aufgrund dieser Beziehung wurden bereits 2 Jahre danach im Jahre 1973 von der Feuerwehr Lisdorf eine einmalige und unvergeßliche Einladung ausgesprochen; Kinder der Lüsner Feuerwehrmänner wurden nach Lisdorf zu einem 14tägigen Urlaub eingeladen. Die Kosten dafür übernahmen zur Gänze die Kameraden aus Lisdorf.

Im Jahre 1989 übernahm die Feuerwehr Lüssen auf Einladung der Feuerwehr Lisdorf die Patenschaft ihrer Standarte (Fahne).

Gegenseitige Einladungen und Besuche anlässlich verschiedener Festlichkeiten und Veranstaltungen der beiden Wehren fanden im Jahre 1991 ihren Höhepunkt bei der 20-Jahrfeier dieser Freundschaft in Lüssen. Dem heutigen Löschbezirksführer der Lisdorfer Wehr, Herrn Joachim Loris, war und ist es bis heute ein großes Anliegen, diese Freundschaft zu erhalten und zu vertiefen.

Im nächsten Jahr, 1996, anlässlich der 175-Jahrfeier der Lisdorfer Wehr wird voraussichtlich gleichzeitig die 25jährige Freundschaft mit Lüssen gefeiert und gewürdigt werden. Dies wird sicherlich dazu beitragen, die Beziehung neu aufzufrischen und zu beleben. Wir danken unseren Freunden im Saarland.

Kinder aus Lüssen in Lisdorf 1973

